

ZUG 15.02.2005 09:45

In Zug geflohener Häftling sitzt in Deutschland hinter Gittern

ZUG - Ein Häftling, der im Januar 2004 aus der Strafanstalt Zug entwichen war, sitzt bereits seit Oktober 2004 in Deutschland wieder hinter Gittern. Das wurde der Zuger Polizei durch Interpol vor wenigen Tagen bestätigt.

Laut einer Mitteilung der Zuger Polizei vom Montag wurde der Mann dank eines Hinweises aus der Bevölkerung in der Nähe von Frankfurt am Main verhaftet. Er war im Januar 2004 aus der Strafanstalt Zug geflohen, wo er sich wegen gewerbsmässigen Vermögensdelikten in Untersuchungshaft befand.

Nach seiner erneuten Verhaftung habe der Mann keine näheren Angaben zur Flucht aus der Strafanstalt Zug gemacht. Auf ein Auslieferungsgesuch werde verzichtet, weil der 45-jährige Mann aus Bosnien-Herzegowina sowieso an die deutschen Behörden überstellt werden sollte.